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Депутаты городского совета Сергей Анисковец и Игорь Пьяных закупили около 500
саженцев сосен-одногодок.      
  Уже через 5 лет жители улицы Магистральной г. Горловки могут наслаждаться
довольно высокими деревьями, так как сосны растут приблизительно по 1 метру в год,
взрослое растение доходит высотой более чем до 40 метров.   
  Посадка саженцев идет по специальной технологии, при которой 90% сосен примутся,
будут расти и излучать целебные ароматы хвои.   
  Конечно, это еще совсем не все, депутаты намерены продолжать улучшение
ландшафта улицы Магистральной и не только, в чем убедиться в скором времени будет
возможность у каждого.
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